

La vie privée à l'ère du RGPD

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 26 mars 2018. Dernière mise à jour le 22 août 2019

<https://www.bortzmeyer.org/vie-privee-rgpd.html>

Samedi 24 mars 2018, aux JDLL (Journées du Logiciel Libre <<https://www.jdll.org/>>) à Lyon, j'ai fait un exposé sur la question de La vie privée sur l'Internet à l'ère du RGPD <<https://www.jdll.org/events/la-vie-privee-sur-linternet>>.

Je sais, le RGPD est un sujet à la mode. Mais ce n'est pas une raison pour ne pas en parler. Les supports de l'exposé :

- En version adaptée à la vue sur écran (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/jdll-vie-privee-rgpd-SHOW.pdf>),
- En version adaptée à l'impression (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/jdll-vie-privee-rgpd.pdf>),
- Bien sûr le source (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/jdll-vie-privee-rgpd.tex>),
- La vidéo capturée à cette occasion est sur PeerTube, la voici <<https://www.videos-libres.org/videos/watch/af8e5c32-3423-41da-a809-4ee2c68c783b>>.

Et voici aussi des jolies photos <<https://epn.salledesrancy.com/evenements-et-projets/les-journees-du-logiciel-libre-2015-2016/photos-des-20-ans-des-journees-du-logiciel-libre>> de l'évènement.

1. Car trop difficile à faire afficher par L^AT_EX